



ת"נ"צ"ב"ה

zur Ausstellung

ת"נ"צ"ב"ה

Ihre Seele möge eingebunden sein
im Bund des Lebens

Der jüdische Friedhof von Graz

Bald nach der Gründung einer ersten jüdischen Gemeinde in Graz Mitte des 19. Jahrhunderts wurde auch die Errichtung eines jüdischen Friedhofs in Angriff genommen. 1863 in Wetzelsdorf, vor den Toren der Stadt Graz, errichtet, legt der jüdische Friedhof heute beredtes Zeugnis von der wechselvollen Geschichte jüdischen Lebens in Graz und der Steiermark ab. Er spiegelt Aufstieg, Zerstörung und Neubeginn der Gemeinde ebenso wie das Schicksal von rund 1.500 hier beerdigten Jüdinnen und Juden.

„Die Ausstellung „ת”נ”צ”ב”ה – Der jüdische Friedhof von Graz“ widmet sich dieser Geschichte sowie der Geschichte der hier Beerdigten.

Eine Ausstellung des Centrums für Jüdische Studien der Karl-Franzens-Universität Graz mit den Schüler/innen der 7B des Akademischen Gymnasiums Graz.

Eröffnung:

Montag, 25. Juni 2012, 19.00

Synagoge, David Herzog Platz 1, 8020 Graz

Um Anmeldung wird gebeten.

Email: cjs.graz@uni-graz.at

Tel.: 0316 380 8073

Dauer der Ausstellung:

25. Juni – 6. Juli 2012

Mi: 15.00 bis 19.00 Uhr und gegen Voranmeldung

(ausstellung@ikg-graz.at / 0650/7401324) am

Mo., Mi., Do., Fr.: 11.00–15.00 Uhr sowie Di. 9.00–13.00 Uhr.